

## La UE propone a España que acoja a un 9% de refugiados

Tendría que tramitar unos 60.000 permisos con las cifras de 2014

LUCÍA ABELLÁN, Bruselas  
La Comisión Europea lanzó ayer una propuesta para fijar cuotas de distribución de refugiados ante situaciones de crisis como la actual. Según ese plan, a España le correspondería acoger a un 9,1% de los peticionarios de asilo,

## El Vaticano reconocerá al Estado de Palestina

PABLO ORDAZ, Roma  
El Vaticano se sumó ayer a los países que reconocen ya al Estado de Palestina. La Santa Sede anunció que próximamente firmará un tratado bilateral que define a Palestina como nación, a pesar de que vive bajo la ocupación militar israelí. Es un gesto político que plasma de forma oficial algo que el Vaticano ya tenía asumido: durante su visita a Tierra Santa, el papa Francisco siempre se refirió al "Estado palestino", aun a sabiendas de que desairaba a Israel. **PÁGINA 4**

### ADEMÁS

## El periodismo, en Facebook

Medios internacionales como *The New York Times* o *The Guardian* publican desde ayer directamente en Facebook. **P24**



Catherine Deneuve abre el Festival de Cannes **P26**

La ciencia busca un tipo de sangre universal **P23**

Contador se coloca líder del Giro **P37**

que, aplicando las cifras de 2014, supondrían aproximadamente 60.000 solicitudes a tramitar. Esa clara instrucción a los Estados en un asunto que hasta ahora han considerado competencia nacional amenaza con generar tensiones, aunque Alemania respalda el proyecto. Los naufragios en el Mediterráneo han impulsado una agenda migratoria más ambiciosa de lo previsto. A finales de mes declarará una situación de emergencia —prevista en los tratados— por la llegada repentina de extranjeros a las costas europeas, principalmente italianas. Eso permitirá aplicar temporalmente el sistema de cuotas que propone la Comisión, aunque los Estados tendrán que dar su visto bueno por mayoría.

España sería el cuarto país en número de asilados a atender, por detrás de Alemania, Francia e Italia. Los criterios que sigue la Comisión son los de población nacional, PIB, tasa de paro y refugiados ya acogidos. A Portugal le correspondería un 3,89% y a Polonia el 5,64%. El Gobierno dio ayer un sí con reparos a la propuesta. "No rechazamos colaborar en ningún caso, pero hay que tener en cuenta lo que ya estamos haciendo, el peso que ya estamos soportando, que proporcionalmente es muy superior al de otros países", dijo ayer el ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel García-Margallo. **PÁGINA 3**

## El PP acusa a Ciudadanos de "chantaje" por exigir primarias

La fundación que preside Aznar advierte de que Rivera quiere la destrucción de los populares para poder ocupar su espacio

El Partido Popular calificó ayer de "chantaje" la exigencia de Ciudadanos de que aplique un sistema de primarias para elegir candidatos si quiere pactos para gobernar en las autonomías en las que gane, pero no logre mayoría absoluta en las elecciones del 24 de mayo. "Que no chantajeen el funcionamiento interno

de otro partido", dijo Pablo Casado, portavoz de campaña del PP. "No es cuestión de dar lecciones de democracia a un partido que lleva 20 años funcionando y gestionando; que no nos vengan a dar lecciones quienes no han gestionado un euro en su vida". El PP ha marcado distancias respecto a la formación de Albert

Rivera en las pasadas jornadas de campaña. Ayer, FAES, la fundación que preside José María Aznar, dijo en un informe que ambos partidos están "en rumbo de colisión" porque Ciudadanos busca "acabar con ese Partido Popular que a partir de 1990 reúne a todo lo que está a la derecha de la izquierda". **PÁGINA 16**

### JUAN CARLOS MONEDERO Cofundador de Podemos



SAMUEL SÁNCHEZ

## "La moderación puede desarmar a Podemos"

Dos semanas después de dejar la dirección de Podemos, Juan Carlos Monedero explica en una entrevista con EL PAÍS sus razones. "La moderación puede desarmar a Podemos", asegura. Expre-

sa gran afecto hacia Pablo Iglesias, pero critica a los "generales ambiciosos y mediocres" del partido que se han dejado tentar por los "cantos de sirena" para alcanzar el poder. **PÁGINA 14**

EUROJACKPOT DE LA ONCE  
ESTE VIERNES  
BOTE 90 MILLONES €  
+  
2º PREMIO 22 MILLONES €

## El Prado inaugura una iluminación más barata y ecológica

## Las pinturas de Goya ya no son tan negras

FERRÁN BONO, Madrid  
Varias pinturas negras de Goya ya se ven con otra luz, que resalta colores hasta ahora no percibidos, y que las hace menos negras. Desde ayer se pueden visitar 15 salas del Museo del Prado, dedicadas al siglo XIX y a parte de la obra de Goya, bajo una nueva iluminación led que transforma los

lienzos. Estas bombillas se instalarán en toda la pinacoteca, dentro del programa *Iluminando el Prado*, que culminará en 2017. *Las Meninas*, de Velázquez, será la última en disfrutar de la nueva iluminación. El Prado es el primer museo español que sustituye las lámparas halógenas, que se dejarán de fabricar en 2016. **PÁGINA 25**